

Delémont, le 12 février 2020

Communiqué de presse

Le Parti libéral-radical jurassien recommande de soutenir la candidate du PDC, Madame Anne Seydoux-Christe, au 2^{ème} tour de l'élection au Gouvernement le 1^{er} mars prochain. L'objectif est de maintenir une majorité de centre droit au Gouvernement.

Le Parti libéral-radical jurassien a analysé les résultats du premier tour à l'élection complémentaire au Gouvernement. Il est d'avis que le centre droit jurassien ne doit pas se diviser s'il veut éviter un basculement à gauche du Gouvernement.

Pour le PLRJ, le système de vote à deux tours est fait pour permettre, lors du premier, d'évaluer les forces en présence alors que le second permet d'élire réellement une personnalité. Il s'agit donc le 1^{er} mars de voter utile et de mobiliser les électrices et les électeurs afin de nommer un(e) candidat(e) de centre droit.

Considérant les résultats du premier tour, le PLRJ a décidé de soutenir la candidate du PDC. Elle seule permettra le maintien de la majorité de centre droit.

Le PLRJ lance un vibrant appel à la mobilisation de toutes les forces militantes, à tous les citoyen(ne)s de sensibilité libérale ou radicale : voter et faire voter pour la défense d'un Gouvernement jurassien de centre droit.

Parti libéral-radical jurassien

La Suisse en veut.

Avancer ensemble.

FDP
Die Liberalen

PLR
I Liberali

PLD
Ils Liberals